



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El libro titulado "Salmónidos en Patagonia", próximo a ser impreso, es un trabajo de valor científico, turístico y cultural de 300 páginas que contiene abundantes ilustraciones y fotografías, cuyos autores, de residencia en la Patagonia y conocedores profundos de su geografía, su gente y sus recursos, tienen una larga trayectoria como técnicos investigadores y gestores públicos en el área de pesca continental y turismo.

La obra presenta el conocimiento actualizado sobre las especies salmónidas presentes en Patagonia, así como su origen e inserción en las aguas patagónicas, su biota acompañante, interacciones con la ictiofauna nativa, hábitat, anatomía y fisiología, su explotación como recurso pesquero deportivo y su trascendencia en las economías regionales, así como las agresiones a las que están expuestas.

Se fundamenta en los avances científicos sobre este grupo de peces por investigadores de todo el mundo a lo que suman la información obtenida por los estudios de los grupos de científicos de institutos de investigación y universidades locales y su propia experiencia acumulada en casi treinta años de trabajo en esta temática.

El libro intenta llenar un vacío y poner a disposición, a nivel de divulgación, información limitada al ambiente científico o académico y está dirigido a pescadores, estudiantes y docentes de biología y turismo así como a guías de pesca y turismo y a toda persona inquieta por la biología, costumbres y aprovechamiento de estas especies.

La estructura del libro está organizada en siete capítulos, cuyo detalle se adjunta como anexo 1, que tratan el origen de los peces y los salmónidos en el mundo y su aparición en la Patagonia, una descripción detallada de cada una de las especies nativas acompañantes y de las especies de salmones y truchas presentes, su biología, anatomía y fisiología, descripción del hábitat y de la biota de los ecosistemas acuáticos continentales, la pesca deportiva como forma de aprovechamiento y las agresiones a las que están expuestos.

La importancia y relevancia de esta obra radica no solo en el interés de aportar conocimiento, sino en transmitir pautas de ética ambiental y de aprovechamiento de recursos en un marco de uso sostenible, sustentabilidad económica, equidad social y estabilidad ambiental. Por otra



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

parte sirve como guía para la identificación de las especies y los lugares donde desarrollar la práctica de pesca deportiva.

Esta declaración es un reconocimiento por parte del sector público en concordancia a una política del gobierno rionegrino que apoya toda difusión e información que desde su importancia ayude a conocer nuestros recursos.

Por ello:

Autor: Claudio Juan Javier Lueiro.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés turístico y cultural al libro, próximo a ser impreso, titulado "Salmónidos en Patagonia" ISBN-13 n°978987-05-1250-9 escrito por Daniel Wegrzyn y Silvia Ortubay

Artículo 2°.- De forma.